
Consiglio Comunale INT 262 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
LE PIANTE E I FIORI SONO COME I NOSTRI PROGETTI: ALCUNI NON SI
SVILUPPANO, ALTRI CRESCONO QUANDO MENO CE LO ASPETTIAMO

PREMESSO CHE

in data 24 maggio 2022 è stata approvata la Delibera n.  344 avente per oggetto “Riconoscimento
della qualifica di sede espositiva temporanea di manifestazione fieristica dei Giardini Reali e dei
giardini  della  Cavallerizza  e  approvazione  evento  ‘Flor  primavera  2022” nei  giorni  27,  28,  29
maggio 2022;

l’ingresso alla manifestazione aveva un costo di 7 euro, che saliva ad 8 euro se acquistato online,
pagamento che ha generato malumore e molti commenti negativi sia da parte dei visitatori, che da
parte degli espositori;

le  precedenti  edizioni  si  sono  svolte  nel  centro  storico  ed  erano  gratuite,  con  una  maggiore
partecipazione  di  espositori,  volano  economico  per  le  attività  commerciali  presenti  e  l’analoga
manifestazione  Floreal  che  si  è  tenuta  alla  Palazzina  di  Caccia  di  Stupinigi  aveva  un  costo  di
ingresso di 5 euro;

il costo dell’ingresso a 7 euro ha ridotto notevolmente le presenze e di conseguenza penalizzato
anche gli acquisti, selezionando l'accesso all’evento solo per chi ha disponibilità economica;

il  costo  dell’ingresso sarebbe dovuto  servire  ad  effettuare  interventi  di  abbellimento  e  fioriture
all’interno dell'area espositiva;

in  occasione  di  Floreal  l’incasso  sarebbe  stato  devoluto  come  contributo  al  progetto  di
riforestazione urbana Forestopia;

come previsto sul sito e sul pieghevole l’accesso ai laboratori didattici sarebbe stato gratuito, in
realtà cliccando su ogni laboratorio era previsto un contributo da corrispondere;

secondo  quanto  riferito  da  alcuni  espositori,  le  attività  di  ristorazione  erano  sottoposte  ad  un
percentuale sull’incasso;

ogni spazio espositivo ha dovuto corrispondere un canone all’organizzatore dell’evento;
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ci è stato segnalato che sabato sera si è svolta all’interno dei Giardini Reali una festa con relativo
biglietto a pagamento;

che all’interno della  mostra  era  presente anche un banco adibito  alla  vendita  di  abbigliamento,
settore merceologico che non rientra tra le piante e i fiori;

l’entrata all'esposizione era prevista dall’ingresso principale di Palazzo Reale e l’uscita in viale I
Maggio, quest’ultima non segnalata, ha tratto in inganno molti visitatori;

per  quale  motivo,  visto il  clima rovente e la  delicatezza dei  fiori,  gli  espositori  non sono stati
posizionati all’interno dei viali alberati;

 

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

per quale motivo l’ingresso del biglietto è costato 7 euro e in che cosa sono stati investiti gli incassi
(tolte le spese vive dell'organizzazione), visto che l’organizzazione non ha provveduto ad effettuare
nuovi interventi di abbellimento all’interno della manifestazione fieristica;

se  come nel  caso della  manifestazione  Floreal  alla  Palazzina  di  Caccia  di  Stupinigi,  una  parte
dell’incasso  sia  stato  devoluto  (come  previsto  all’interno  dello  statuto  della  Aps  Flor)  per  un
progetto cittadino;

quali costi ha dovuto sostenere la Aps Flor per l’allestimento della manifestazione fieristica (Tari,
Cosap ecc.);

per quale motivo prima viene scritto che i laboratori didattici sono gratuiti e poi viene richiesto un
contributo;

se  a  quanto  riferito  le  attività  di  ristorazione  siano  state  soggette  a  versare  una  percentuale
sull’incasso all’organizzatore;

quali sono i costi che hanno dovuto sostenere gli espositori per partecipare alla manifestazione;

se corrisponda al vero che ci sia stata la sera del 28 maggio 2022 una festa musicale con relativo
biglietto a pagamento e se tale evento sia stato regolarmente autorizzato;

come  mai  fosse  presente  all’interno  della  manifestazione  uno  stand  adibito  alla  vendita  di
abbigliamento, precisamente giacche invernali;

per quale motivo non si è provveduto a posizionare, visto il sole cocente, gli espositori in aree
ombreggiate;

se i volontari presenti sono stati pagati;

se  ci  sia  intenzione,  da  parte  dell’organizzazione  e  dell’Amministrazione,  di  ripristinare  come
richiesto da molti espositori l’ubicazione di Flor nel centro storico 
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Torino, 20/06/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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